

Triple empate en la cima de la final nacional de ajedrez masculino



La Habana, 5 feb (RHC) Un abrazo en el primer lugar entre los GM Yuri Gonzáles, Isan Ortiz y Ermes Espinosa, exhibe la final nacional del ajedrez masculino, que se juega en la capital hasta el próximo sábado.

Según la información enviada por el Árbitro Internacional, José Luís Ramírez, los líderes totalizan 2,5 puntos, luego de cuatro rondas.

Yuri, segundo lugar en el ranking del evento con 2558 puntos de coeficiente Elo, e Isan, cuarto con 2543, marchan invictos con una victoria y tres tablas, en tanto, Espinosa, ha ganado dos partidas, y además acumula un revés y un empate.

Los tres punteros, solo tienen media unidad de ventaja sobre los ocupantes de los lugares del tercero al octavo.

En ese quinteto, que aparecen con dos unidades, se incluye, el Elo más alto del torneo, el GM Yusnel Bacallao, de 2605 puntos.

Para este martes la quinta ronda, desde las tres de la tarde en el hotel Altahabana, nos reserva el siguiente pareo: Espinosa-Yasser

Quesada, Almeida- Albornoz, Isan-Lelys, Yuri-Ochoa y Camilo-Bacallao.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/154439-triple-empate-en-la-cima-de-la-final-nacional-de-ajedrez-masculino>



Radio Habana Cuba